

La UE Lleida tiene una semana para reforzar su plantilla

● P. 32

Verdasco y Almagro caen eliminados en Australia

● P. 30



Ros aboga por el apoyo a la base para volver a la elite

● P. 31

Cervera premia a sus mejores deportistas de 2009

● P. 30

## FÚTBOL 2ª DIVISIÓN A



# “La obsesión del club por el ascenso me ha destituido”

El Salamanca cesa a Juan Carlos Oliva por no cumplir con unas “expectativas del todo irreales”

■ LLEIDA

C.T.B.

“El Salamanca cambió en verano a muchos jugadores de la plantilla y tiene el tercer presupuesto más bajo de toda Segunda División A sólo por delante de Real Unión y Girona. Por tanto, el único objetivo real que podíamos marcarnos era la salvación pero el presidente siempre ha hablado del ascenso a Primera como única prioridad y como algo factible cuando no lo era. Esa obsesión del club por el ascenso y la presión que eso ha generado es lo que me ha acabado costando el cargo”. Con estas palabras se expresaba ayer Juan Carlos Oliva

poco después de saber que había sido cesado como entrenador de la UD Salamanca, octavo técnico que cae esta temporada en Segunda A.

Según el club, en una nota emitida ayer, la destitución se ha producido “por falta de comunión” con los espectadores. El presidente, Juan José Pascual, dijo que ha sido una “decisión dolorosa” y que quizás Oliva “no ha sabido sacar del equipo todo lo que se esperaba de él”.

El Salamanca, que hace menos un mes estaba en zona de ascenso, está en la posición 12 de la Segunda, aunque perdió el último partido ante el Villarreal B, por un claro 2-4, y empató el miércoles

ante el Castellón, pese a que- darse este equipo con 8 jugadores.

Lo que más duele a Oliva “es no haber podido acabar mi trabajo por culpa de una presión innecesaria que se ha creado desde el club y que ha mucho influido sobre los aficionados y en el ambiente que rodea a la entidad. De hecho el presidente llegó a decir que teníamos una de las mejores plantillas de la historia del club, que no se iba a reforzar el plantel y que el objetivo y la salvación del club pasaban por ascender”.

El técnico leridano admitió que “el ambiente de los partidos en casa era muy crispado y se me cuestionaba cual-



L.M.

El Salamanca de Oliva tenía el tercer presupuesto más bajo de Segunda División A

quier movimiento, incluidos los cambios con empate en el marcador”.

Pese a la amargura que supone un ascenso y lo tocado que deja a un entrenador su

destitución, Oliva se siente orgulloso por el trabajo realizado. “Me he volcado mucho con el proyecto y, con lo que había, se ha hecho un buen trabajo. Los jugadores han

hecho un gran esfuerzo y es obvio que el equipo ha mejorado mucho desde el inicio, ya que se ha intentado siempre hacer un buen fútbol”, argumentó.